

EP PETROECUADOR EJECUTÓ EL 100% DE SU PRESUPUESTO EN EL 2015

EP Petroecuador ejecutó en el 2015, el 100% de su presupuesto de costos, gastos e inversión de proyectos, obras, y gestión social informó la petrolera estatal, tras destacar que en los últimos años el porcentaje de ejecución presupuestaria de la Empresa se mantuvo entre el 93 y 96%.

Pese a la baja de los ingresos por los reducidos precios internacionales del petróleo, los objetivos institucionales revisados y reajustados a la realidad económica del País, tuvieron un cabal cumplimiento destacando que durante el año 2015, se concluyó, entre otros proyectos, con la rehabilitación de la refinería Esmeraldas, el avance de la construcción del poliducto Pascuales – Cuenca, la remodelación de varias estaciones de combustibles de la red Ep Petroecuador, entre otros.

Hay que resaltar que los promedios de cumplimiento en los años anteriores variaron entre el 93% y 96%; este importante logro en el 2015 se consiguió gracias al compromiso de las autoridades y trabajadores de la petrolera pública, quienes asumieron la responsabilidad de cumplir con las metas y objetivos empresariales, ejecutando cada uno de los planes departamentales para cumplir con el Plan Operativo y estratégico de Petroecuador.